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TONINGENIEUR 
Ich bin der Si mon. Gegenwärtig im vierten Semester. Setzte mir vor ein paa r Jahren das 
Ziel, mich bcruflkh neu zu orientieren und bin dabei auf das Toningenieur-Studium auf
merksam geworden. Ich möchte mich jetzt gerne mit a nderen d arum kümmern, dass die 
"Tradition" um das Ton-Büro erhalten bleibt. Meine Bitte darum: Kommt Wählen und be
kundet auch ihr euer Interesse dafür! 

Liebe Tonis, vor 4 Semestern kam ich aus Stockholm nach Graz. Das Erste, was mir auf
fiel. war die unglaublich aktive StV, bei der ich nun aktiv mitarbeiten möchte. Privat sieht 
man mich v.a. mit Gitarre bei High Brian. Ich würde mich schr freuen, wenn ihr mir euer 
Vertrauen schenken würdet, sodass man sich bald auch im Tonbüro und bei vielen tollen 
Veranstaltungen sieht. 

Mein Name ist Nico, ich komme ursprünglich aus Wien und studie re zurzei t Elektrotech
nik, Toningenieur sQ\vie Musik\vissenschaften. Ich möchte mit meiner Kandidatur meinen 
Dank dafür ausdrücken, was die StV alles getan hat um vor allem den Studieneinstcig so 
angenehm wie möglich zu machen. Das was ich erfahren habe möchte ich mm auch zu
künftigen Stud ie renden ermöglichen. 

Hallo, liebe Studierende! Zurzeit bin ich im 6. Semester und nun motiviert Studienver
treter zu werden. Die klassen Veranstaltungen der letzten Jahre haben mich beeindruckt 
und ich möchte sie nun weitertragen. Ich freue mich schon darauf die Erfahrungen, die ich 
sammeln kormte, an die Erstsemestrigen weiterzugeben. Neben dem Studium spiele und 
höre ich gerne Musik vieler Art. 

Mit Freude darf ich auf eine Zeit erfolgreicher und konstruktiver StV-Arbeit zurückbli
cken, die eine Bereicherung des Studienalltages war lmd viel Spaß machte. Nichtsdesto
trotz ist noch einiges zu erledigen und SO möchte ich euch \veiterhin mit vollem Einsatz und 
meinem als Vorsitz gesammelten Wissen, Erfahrungen und den gewonnenen Connections 
im neuen Team vertreten. 

Hallo, ich habe zuvor einen BSc in Elektrotedmik absolviert und studiere nun seit zwei 
Semestern ET-TI. Positiv überrascht hat mich die StV ET-TI, die eine tolle Stimmung unter 
den Studierenden vermittelt und immer für Fragen zur Seite s teht. Da ich einen Beitrag 
dazu leisten möchte, reichlich Studiene rfahrung und gerne mit Menschen zu h.m habe, 
kandidiere ich für die Wahl. 

Meine Wenigkeit studiert mittlcnveile im 4. Semester. Nach meiner Matura führte mich 
mein Weg als Ton-begeisterter HTLer direkt nach Graz. Unsere Vertretung kümmert sich 
darum, dass alle Tonis Spaß haben UND mi t ihrem Studium vorankommen. Ohne so man
che Tipps und Tricks hätte ich baden gehen können. Um diese Tr<ldition fortzuführen will 
ich gerne ein Teil dieses Apparats werden. 

Servus Hebe Kollegen! Mein Name ist Franck Zagala und ich komme aus Frankreich. Be
vor ich nach Craz gekommen bin, habe ich Ingeniewswesen in Frankreich & in England 
studiert. Meine Liebe zur Musik hat mich letztendlich jedoch nach Craz gebracht. Die Stu
dien vertretung stand mir immer tatkräftig zur Seite. Jetzt ist es an der Zeit, dass ich meine 
Erfahrungen an euch weitergebe! 


